
1 Ata da Reunião ordinária do Conselho Administrativo. Aos dez dias do mês de julho de 2019, às oito horas,
2 inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo, na sala de reuniões da CAAPSML, sito à
3 Avenida Duque de Caxias n° 333, contando com a presença: das conselheiras Ana Cristina Pialarice
4 Giordano, Carla Adriana Bruna, Carla Adriana Casaca, Ester Gomez Gonçalves Siena, Luciana Viçoso de
5 Oliveira, Rosângela Maria Cebulski e da Sra. Solange Magro, secretária. A reunião teve como pauta os
6 seguintes tópicos:

1. Ata do dia 03/07/2019;
2. Relatório análise financeira do balanço geral de 2018 e janeiro/2019 dos fundos de Saúde, Órgão 

Gerenciador e Fundo de Saúde;
3. Diretor Administrativo e Financeiro para tratar das alterações da Resolução;
4. Ofício n°236/2019-Autorização aquisição de placas de sinalização - Registro de Preços;
5. Ofício n° 249/2019-Resposta complementar aos ofícios n° 34 e 36/2019-CA. (Com manifestação 

da Empresa Lumens Atuarial;
6. Ofício n° 252/2019-Autorização para aquisição de Gêneros Alimentícios (Registro de Preços) 

valor de R$ 6.883,40;
7. Relatório de credenciados e descredenciados -junho/2019;
8. Cadeira de Rodas dos Ambulatórios;
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1. Requerimento n° 267/2019-Requer a liberação de procedimentos de plástia de duetos salivares, 
plástia de dueto parótídeo e Dilatação Instrumental;

2. Requerimento n° 36/2019- solicita pagamento de Tomografía, Ressonância e Angiotomografía 
(Cópia de conta hospitalar);

3. Requerimento n° 127/2019- Requer o reembolso do valor de R$ 7.223,01 referente ao 
procedimento de descompressão medular;

4. Requerimento n° 57/2019-Requer a cobertura da medicação(com justificativa médica);
5. Requerimento n° 122/2019- Requer cobertura de internação para seu dependente dentro do período 

de carência;

30 A reunião teve início às 8 horas e 15 minutos com a leitura da ata sendo aprovada e assinada por todos.

31 Quanto aos relatórios contábeis às conselheiras definiram por encaminhar ofício ao Conselho Fiscal

32 solicitando o apontamento no Balanço Geral do exercício de 2018 onde constam os aportes previstos na Lei

33 n°12481/2016. Em seguida analisaram o ofício n°236/2019-Autorização aquisição de placas de sinalização

34 - Registro de Preços, sendo aprovado. Logo após as conselheiras analisaram o ofício n° 249/2019-Resposta

35 complementar aos ofícios n° 34 e 36/2019-CA. (Com manifestação da Empresa Lumens Atuarial), as

36 conselheiras tomaram ciência e o mesmo foi arquivado. Em seguida analisaram o Ofício n° 252/2019-

37 Autorização para aquisição de Gêneros Alimentícios (Registro de Preços) no valor de R$ 6.883,40, sendo

38 aprovado até o valor proposto. Em seguida tomaram ciência no Relatório de credenciados e

39 descredenciados - junho/2019. Logo após as conselheiras iniciaram a análise dos processos de recurso

40 sendo que: processo n°267/2019-Requer a liberação de procedimentos de plástia de duetos salivares, plástia

41 de dueto parótídeo e Dilatação Instrumental, sendo indeferido e realizado. Quanto ao requerimento

42 n°127/2019- Requer o reembolso do valor de R$ 7.223,01 referente ao procedimento de descompressão

43 medular, após análise, as conselheiras mantiveram o indeferimento. Quanto ao processo n°57/2019-Requer

44 a cobertura da medicação(com justifícativa médica), após análise, as conselheiras mantiveram o
45 indeferimento. Quanto ao processo n“ 122/2019- Requer cobertura d© internação para

46 dentro do período de carência, após análise, as conselheiras mantiveram o indeferimento. A Conselheira

47 Carla Adriana Casaca relatou as condições inapropriadas da cadeira de rodas atualmente utilizada pelos

48 usuários do Plano de Saúde da Caapsml nos ambulatórios de Fisioterapia e Médico, as conselheiras

49 definiram por enviar Ofício à Superintendência solicitando aquisição de nova cadeira. A Conselheira Carla

50 Casaca relatou a insatisfação de um paciente usuário do Plano de Saúde que foi atendido no Hospital do

51 Coração, às conselheiras acreditam que o usuário deve relatar o ocorrido, por meio de um requerimento, a
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fim de que sejam tomadas as medidas cabíveis. Em seguida às 9horas e 40 minutos a Diretora de Saúde e o 

Gerente de Atendimento iniciaram sua participação, as conselheiras solicitaram informações a respeito do 

estudo do atuário. A Diretora informou que em virtude dos feriados ocorridos em São Paulo restou 

prejudicado a conclusão dos estudos. Em seguida questionaram a respeito do processo da n° 36/2019- 

solicita pagamento de Tomografía, Ressonância e Angiotomografía (Cópia de conta hospitalar). As 

conselheiras conversaram com a Diretora a respeito dos altos valores pagos ao Hospital do Coração, Bela 

Suíça e a quantidade de exames realizados sem que o paciente tenha conhecimento, dizendo inclusive que 

talvez a Caapsml pudesse voltar a conversar com o Hospital Evangélico tendo em vista o alto valor pago ao 

Hospital Coraçãozinho, e verificar se o valor do Hospital Evangélico não seria melhor e menor. A Diretora 

se comprometeu em chamar os responsáveis pelo Hospital e conversar a respeito e agendar reunião com o 

Hospital Evangélico a fim de retomar as negociações. Quanto ao processo em questão a Diretora esclareceu 

que 0 indeferimento do médico auditor foi baseado nas condições e histórico da paciente. Em seguida as 

conselheiras mantiveram o indeferimento e definiram por encaminhar à Diretora de Saúde solicitando que 

seja encaminhado ofício ao referido Hospital a fim de orientar e informar. Logo após as conselheiras 

juntamente com a Diretora de Saúde, o Gerente de Atendimento e o Diretor Administrativo e Financeiro 

iniciaram a leitura e análise da proposta de alteração da Resolução n° 148/2016. O Gerente de atendimento 

foi apresentando no projetor as alterações e todos os presentes foram analisando, discutindo, aprovando ou 

não as referidas alterações. Não sendo possível repassar a Resolução inteira, todos concordaram em 

agendar uma reunião extraordinária para o dia 29/07/2019 às 18 horas, a fim de dar sequencia e finalizar o 

referido estudo. A próxima reunião foi agendada para o dia 17 de julho de 2019 às 8h00 horas. Encerrada 

reunião às llhOOmin. Não havendo mais nada a tratar, encerra-se a reunião. E eu, para de tudo constar, 

lavrei, dato e assino a presente ata, juntamente com os demais presentes.
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